
Pièces 4 Pièces

Superficie 136 m²

Référence W-047OCE

Prix 2 550 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris  VII  -  Carré  des  Antiquaires  -  Appartement  2  chambres  Situé  au  cœur  de  la

très recherchée rue de Verneuil, dans le prestigieux quartier des Antiquaires à Paris,

à deux pas de la rue du Bac, ce bien d'exception prend place au sein de l'un des

plus beaux immeubles de la rue, avec gardienne à demeure et parties communes

de grand standing.  Au deuxième étage avec ascenseur,  ce superbe appartement

traversant  de  quatre  pièces  d'  une  surface  de  136  m²  bénéficie  d'une  belle

orientation. Il est baigné de lumière tout au long de la journée et séduit par sa belle

hauteur sous plafond, qui renforce ...

Paris VII - Antique District - 2-bedroom ApartmentLocated in the heart of the highly

sought-after Rue de Verneuil, in the prestigious Antique District of Paris, just steps

from  Rue  du  Bac,  this  exceptional  property  is  situated  within  one  of  the  most

beautiful  buildings  on  the  street,  with  an  on-site  caretaker  and  high-standard

common areas.On the second floor with an elevator, this superb four-room through

apartment with a surface area of 135 m² benefits from a beautiful  orientation. It  is

bathed in light throughout the day and appeals with its beautiful high ceilings, which

further enhance ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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